

UN GOBIERNO MÁS TRANSPARENTE



El Gobernador Juan Manuel Carreras López acompañado del alcalde Margarito Chaverría llevaron a cabo la inauguración de la rehabilitación integral de la calle Francisco González Bocanegra del Barrio de los Moros, que incluyó pavimentación con material de la región (piedra laja Sangre de Pichón), así como red de agua potable y drenaje con una inversión de 1.5 millones de pesos.

UN GOBIERNO MÁS TRANSPARENTE



El Gobernador del Estado de San Luis Potosí, Juan Manuel Carreras López en su gira por Tierra Nueva, acompañado por el alcalde Margarito Chaverría Delgado, inauguró y supervisó obras de pavimentación de calles y ofreció apoyo decidido para el empleo, además de educación media superior. El recorrido comenzó en la planta Spibo que está en comodato donde se pretende un mejor aprovechamiento, luego en Los Moros y las Ánimas, más tarde estará en la Feria de la Salud que se realiza en la Plaza Principal y posteriormente la Tercera Etapa de la Planta Potabilizadora; en nota aparte se dirán los detalles de las obras y acciones.

A petición de los habitantes del Barrio de La Piedad continuarán los apoyos para la construcción de la segunda torre de la Iglesia.

Lo acompaña el Secretario de Educación, Joel Ramírez Díaz, de Desarrollo Social, Alberto Elías, entre otros funcionarios estatales y municipales.

